

3年 進路通信 1.01倍

宇部市立厚東川中学校 第3学年 第3号 令和6年4月26日



日々の学習 頑張っています。

「新しい」という言葉を聞いて何を思い浮かべるでしょうか？「新学年」、「新学期」、「新しいノート」、…いろいろなものが思い浮かびます。そして「新しい」という言葉からは、なにか、すがすがしいイメージが伝わってきます。今、まさに「新しい」があふれています。生徒たちは「この教科をがんばってみよう」、「苦手な科目をなくすぞ」とはりきっていることでしょう。その気持ちを持ち続けることは大事なことです。昨年度に引き続き「新研究」とともに頑張りたいと思います。



ところで、あれもこれもと欲ばると、長続きしません。この「新しいスタート」をきっかけに、目標を1つ自分で決めてやり通してみるとよいでしょう。「新研究」をやり通すというのも1つの目標になりますね。

「高校生活への道しるべ」について

『高校生活への道しるべ』（令和6年度準備版）という山口県教育会が出している本があります。今、誰でも閲覧できるようにしています。（教室後方廊下側のロッカーに置いています。）

この本には「山口県の過去の入試問題」や「山口県の高校進学システム」、「高校進学のための心構えとポイント」等が掲載されています。進路に関して、まだ知らない情報もあるかもしれませんので、こういったものを有効に活用していただきたいと思い、ここで紹介しました。

恩師が「準備は早すぎるくらいがちょうどいいです。」と言っていました。こういった情報を見るだけでも随分と違うと思います。進路に向けての準備も少しずつ始めてみませんか。



生徒のみなさん、ちょっとリラックスタイム

～気分転換に自分の好きな香りを楽しみましょう～

私たちの周りには、色々な香りであふれています。炊きたてのご飯の匂い、花の匂い、雨の匂い、芳香剤の匂いや石けんの匂いなど多種多様な香りに囲まれて生活しています。

夜、机に向かうのに疲れたとき、気分転換に自分の好きな香りを楽しんでみてください。特に、脳疲労に効果があるとされているのは、緑の香りだそうです。